

久米小学校だより

地域回覧

2023.12.22(金)

学校ホームページはこちらから

<http://www.kuwana-c.ed.jp/kume>



学校は本日無事に2学期の終業式を終えました。明日12月23日(土)から1月8日(月)までの17日間の冬休みとなります。この2学期、そして2023年も地域の皆様には学校の行事等でお世話になったり、学校の教育方針にご理解・ご協力をいただいたりして本当にありがとうございました。

冬休み期間中の子ども達の生活については、学校でも終業式に子ども達に話をするとともに、2学期末の個人懇談会で保護者の皆様とも直接お話をしお話をしています。年末年始の楽しい雰囲気の中で、子ども達の目に余る行動などを見かけるようなことがありましたら、ぜひ地域の方から言葉をかけていただければと思います。どうぞよろしくお願い致します。

なお学校は次の期間を学校閉鎖期間としていて不在になりますのでご了承ください。

学校閉鎖期間:2023年12月29日(金)~2024年1月3日(水)

マメ知識を少し..

桑名市の「規則」により市立小中学校の学期や休業日などは決まっています。この規則によると2学期は「8月1日~12月31日」と決まっています。そして、夏季休業日が「7月21日~8月31日(42日間)」、冬季休業日が「12月24日~1月7日(15日間)」と決まっています。そこに土日や祝日が重なってくると夏季休業日や冬季休業日が少し長くなるということになります。

10月後半~学校の様子

・10月24日に久米まちづくり協議会さんが購入した青パトのお披露目がありました。桑名市長をはじめ多くの関係者が見守る中を子ども達が下校しました。



・10月28日に恒例の久米っ子フェスタがおこなわれました。子ども達は様々な体験を楽しみました。特にオープニングを飾ってもらった正和中学校吹奏楽部の演奏は、小中一貫教育としての取り組みでもあり、大変盛り上がりしました。

・11月20日に正和中学校で行われた人権講演会に6年生が参加し、正和中の中学1年生と七和小学校の6年生と一緒に人権落語(桂染太さん)を聞きました。染太さんご自身の体験談にいろいろ考えさせられたり笑ったり、短い時間の中に多くの学びがあり、時間があっという間に過ぎていきました。

・11月22日はオープンスクールでした。毎年恒例になっているペア学年の長縄の取り組みの成果を発表する長縄集会を1時間目に設定しました。早朝から多くの保護者の皆様に来校していただき、集会は大変盛り上がりしました。

・12月1日に地域の方のご協力のもと、1年生が平群神社で焼き芋をしました。たき火で焼き芋をする経験はなかなかできるものではなく、1年生にとっても教員にとっても大変貴重な経験になりました。焼きあがったお芋の味は格別においしかったことを子ども達の笑顔が物語っていました。



教職員の勤務時間は8:00(8:20)~16:30(16:50)です。17:10~7:50の学校への電話は自動応答装置になります。

16:50以降は教職員が退勤している場合もありますのでご了承ください。